

Bilder von Seniorenausflug nach Hunderdorf sowie zum Gasthof „Ewigkeit“ am 04.07.2024



Die Senioren beim Gasthof zur „Ewigkeit“ bei Hunderdorf – Fotos: Ferdl Klement



Die Senioren beim Gasthof zu „Ewigkeit“ bei der Hunderdorf



Die Senioren bei einer kurzen Andacht in der Pfarrkirche in Hunderdorf



Nach der Andacht stellten sich die Senioren Prackenbach-Krailling sowie einige Mitglieder der Sudetendeutschen Landsmannschaft Viechtach mit Pater Johnson Kattayil VC zu einem Foto.



Nach der Andacht stellten sich die Senioren Prackebach-Krailling sowie einige Mitglieder der Sudetendeutschen Landsmannschaft Viechtach mit Pater Johnson Kattayil VC zu einem Foto.